

11月例会 北区さんぽ

集合：JR上中里駅



さわやかなお天気に恵まれた11月8日

「北区さんぽ」には23名の方にご参加いただきました。

9時30分 JR京浜東北線・上中里駅に集合



「はい。平熱です。」
コロナ対策も怠りません。

上中里駅前の階段を登ると、平塚神社の境内。



「どうぞ！ お待ちしておりました。」

三代将軍徳川家光が病（脚気）に罹患した時、盲目の山川城官貞久が病気平癒を願って祈祷したところ、将軍の病気が快復した。何年か後に、鷹狩りの途中に平塚神社を通りかかった家光が、そのことを聞いて二百石の知行地を与えたと言われている。

北区防災センター



揺れたら、命を守る行動を！
落下物に注意して頭を守るのが鉄則



もし火事を発見したら、大声で「火事だ～～」と知らせる。そして慌てずに消火活動を！



東京都北区防災センターは、国の「防災基地モデル建設事業」の一環として昭和59年に開館。
防災センターでは、地震・煙・消化訓練の体験ができます。

旧古河庭園



大学の課外講義のようなお話をでした。

旧古河庭園は、1919年に古河虎之助男爵の邸宅として、現在の形に整えられました。

洋館と洋風庭園の設計者は英国人ジョサイア・コンドル、日本庭園の設計は小川治平衛である。

※旧古河庭園の画像は右上の写真を除いてHPからお借りしました。



飛鳥山公園

江戸時代から花見の名所・飛鳥山でランチ



高田商店から1杯100円のワイン販売あり

